

La Unión Europea ratifica compromiso de luchar contra el terrorismo



Bruselas, 11 mar (RHC) La Unión Europea ratificó su compromiso de luchar contra el terrorismo en la región y en todo el planeta, en varios mensajes a propósito del aniversario de los atentados del 2004 en Madrid, en el cual murieron 193 personas.

La jefa de la diplomacia europea, Federica Mogherini, y otros comisarios emitieron una declaración en la cual manifestaron su voluntad de apoyar a las víctimas y familias de hechos de ese tipo, para defender sus intereses y garantizar que se escuche su voz.

En el texto, sostuvieron que los terroristas pretenden propagar el odio y la intolerancia, una mentalidad que "no tiene cabida en nuestra sociedad, ni en nuestras vidas".

Por su parte, el coordinador de la lucha antiterrorista en la Unión Europea, Gilles de Kerchove, aseveró que el bloque regional está movilizando todos sus recursos para apoyar a los Estados miembros a combatir las causas del terrorismo, evitar que más personas sean radicalizadas y enfrentar con eficacia el fenómeno en el continente y en el exterior.



Radio Habana Cuba